

Pressemitteilung

18.12.2024

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

Festliche Klänge: Wohnbau Prenzlau unterstützt traditionelles Schulkonzert

Die Uckerseehalle wurde am 18. Dezember in einen stimmungsvollen Konzertsaal verwandelt: Das traditionelle Weihnachtskonzert des Christa-und-Peter-Scherpf-Gymnasiums lockte mehr als 1.000 Gäste an – ein neuer Besucherrekord. Unterstützt wurde die Veranstaltung auch in diesem Jahr durch die Wohnbau GmbH Prenzlau.

Das kommunale Wohnungsunternehmen beschenkte 200 Mieterinnen und Mieter mit Freikarten. Diese konnten über den Onlineservice der Wohnbau Prenzlau reserviert werden. Über 60 % der Mieterschaft der Wohnbau Prenzlau nutzen bereits die Mieter-App »Friedrich«. Mit dieser Geste bedankte sich das Wohnungsunternehmen für das Vertrauen ihrer Mieterschaft.

Mehr als 240 Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer des Gymnasiums brachten ein vielfältiges Programm auf die Bühne. Von traditionellen bis modernen Stücken war für jeden Geschmack etwas dabei. Die Musikkurse der 10. bis 12. Klassen unter Leitung von Carsten Schlottke begeisterten mit englischen Weihnachtsliedern wie »Ding Dong Bells« und »Winter Wonderland«. Klassische Werke wie »Freude schöner Götterfunken«, interpretiert von der Klasse 9.3 und einem kleinen Orchester unter der Leitung von Petra Winter, sorgten für großen Applaus. Auch tänzerisch wurde das Publikum verzaubert: Maja Powatzka und ihr Tanzpartner präsentierten eindrucksvoll einen Weihnachtstango sowie einen festlichen Wiener Walzer. Der Jugendchor der Klassen 7 bis 9 unter Leitung von Uli Stornowski bot einen gelungenen Mix aus beliebten Klassikern wie »Last Christmas« und modernen Stücken, darunter »Zeige dich!« aus dem Disney-Film »Die Eiskönigin«. Instrumental glänzten die Zwillinge Tessa und Maja Pohl mit einer Klavierdarbietung, bei der ihre 20 flinken Finger beeindruckende Präzision bewiesen. Auch der Lehrerchor sorgte mit mehrsprachigen Liedern für eine tosende Halle.

Die Wohnbau Prenzlau bedankte sich bei allen Mitwirkenden. Die abwechslungsreichen Darbietungen zeigten, wie viel Engagement, Herzblut und vor allem Talent in diesem Weihnachtskonzert stecke. Das prämierte das kommunale Wohnungsunternehmen und überreichte dem Jugendchor des Gymnasiums einen Scheck in Höhe von 1.500 €. Als Weihnachtsgruß verteilte die Wohnbau zudem Lebkuchenhäuser an alle Mitwirkende.

Der Abend endete mit einem gemeinsamen Singen dreier bekannter Weihnachtslieder, die eine stimmungsvolle Atmosphäre schufen. In diesem Sinne wünscht die Wohnbau Prenzlau allen eine besinnliche und schöne Weihnachtszeit.



Bildunterschrift: Mehr als 240 Schülerinnen und Schüler, sowie die Lehrerschaft begeisterten beim Weihnachtskonzert des Christa-und-Peter-Scherpf-Gymnasiums die ausverkaufte Uckerseehalle.